
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

「第 8回日本バッハコンクール全国大会・結果報告」（6月 29日） 

 

第 8回日本バッハコンクール全国大

会に出場された、松原南小学校 6年

生の松尾心優さんが結果報告に来て

くれました。思うような結果は得ら

れなかったようですが、これからも

練習に励んでいただき、成長した姿

が見れることを楽しみにしていま

す。 

 

 

「松原市観光協会設立総会」（6月 29日） 

 

松原市観光協会設立総会の開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。松原市観光協会におきまして

は、本市の地域資源を活かした着地

型・体験型観光の企画・立案によっ

て魅力をより広く、効果的に発信す

る方法について、研究・検討をして

いただき、他府県や世界からも本市

に多くの方が訪れていただける魅力

あふれるまちづくりを提案していた

だきたいと思います。 



「第 93回通常議員総会後懇親会」（6月 27日） 

 

第 93回通常議員総会後懇親会の開

催にあたり、挨拶をさせていただ

きました。松原商工会議所におか

れましては、本市と阪南大学との

間で産学官による包括連携協定を

締結し、地域に根付いた社会貢献

に携わっていただいております。

これからも本市の取組みへのご支

援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「第 10回グレンツェンピアノコンクール全国大会・結果報告」（6月 27日） 

 

第 10回グレンツェンピアノコンク

ール全国大会に出場された、生野

高等学校 2年生の川嵜優さんが結

果報告に来てくれました。結果は

奨励賞を受賞され、この大会を区

切りに高校生の間は学校の勉強と

部活動に専念されるとのことで、

今後、ピアノを再開して活躍され

る姿を楽しみにしています。 

 



「第 20回近畿エルダーソフトボール大会大阪府予選会・結果報告」（6月 27

日） 

 

第 20回近畿エルダーソフトボール

大会大阪府予選会に出場された、

河内長野 BLASTの皆さんが結果報

告に来てくれました。河内長野

BLASTは今までにも全国大会や近畿

大会に出場されている実力あるチ

ームで、今回の大会では準優勝さ

れたとのことです。今後も健康に

は十分留意していただき、より一

層の活躍を期待しています。 

 

 

 

「布忍小学校 地域防災ネットワークプロジェクト訓練」（6月 24日） 

 

地域防災ネットワークプロジェク

ト訓練を布忍小学校で開催しまし

た。先日の 6月 18日に大阪府で大

きな地震が発生し、本市内におけ

る人的・物的被害はありませんで

したが、ますます防災対策の重要

性を感じられたと思います。訓練

を通して普段から、意識を高めて

いくことが非常に重要になってく

るので、これからも、本市の安

心・安全なまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。 



「松原小学校 地域防災ネットワークプロジェクト訓練」（6月 17日） 

 

地域防災ネットワークプロジェク

ト訓練を松原小学校で開催しまし

た。昨年度より訓練内容が新しく

なり、保護者の方も参加していた

だける訓練内容となりました。20

年・30年先の本市の安心・安全の

礎を築き上げるためには、これま

でも各家庭における防火・防災知

識の普及であったり、地域の防災

意識の高揚や災害弱者への迅速・

適切な支援など幅広く地域に密着して活動していただくことが重要となってき

ます。これからも、本市の安心・安全なまちづくりにご支援とご協力をお願い

いたします。 

 

 

「第 7回松原市スポーツ振興協議会交流グラウンド・ゴルフ大会」（6月 17

日） 

 

第 7回松原市スポーツ振興協議会

交流グラウンド・ゴルフ大会の開

催にあたり、挨拶をさせていただ

きました。スポーツ振興協議会の

皆さんには、日頃より各地域にお

けるスポーツの普及と発展にご活

躍いただいております。これから

も「スポーツのまち まつばら」へ

の取り組みに、ご支援・ご協力を

お願いいたします。 



「8th WORLD JUMP ROPE CHAMPIONSHIP & CAMP・出場報告」（6月 15日） 

 

8th WORLD JUMP ROPE 

CHAMPIONSHIP & CAMPに出場される

大西英明さんが、大会の出場報告

に来てくれました。大西さんは昨

年も出場し優勝されており、今年

も大会当日の活躍を心より期待し

ていますと伝えさせていただきま

した。 

 

 

 

 

 

 

「第 48回日本少年野球春季全国大会・結果報告」（6月 12日） 

 

第 48回日本少年野球春季全国大会

に出場された、松原第五中学校 3

年生の浅岡優斗さんが結果報告に

来てくれました。結果は惜しくも

ベスト 8でしたが、今後も競技に

打ち込まれ、より一層の活躍を期

待しています。 

 



「2018年 UCI BMX 世界選手権・結果報告」（6月 12日） 

 

2018年 UCI BMX 世界選手権に出場

された、大阪偕星学園高等学校 2

年生の籔田寿衣さんが結果報告に

来てくれました。結果は見事準優

勝で、自分の全力を出せたと笑顔

で語ってくれました。今後、さら

なる飛躍と成長した姿が見れるこ

とを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

「定例記者会見」（6月 8日） 

 

平成 30年第 2回定例記者会見を開

催しました。「観光事業」・「子

ども議会の開催」・「子ども・子

育て応援業」をはじめ、さまざま

な事業の説明や、私自身の意見を

述べさせていただきました。 

 

 



「元希者クラブの集い」（6月 8日） 

 

元希者クラブの集いの開催にあた

り、挨拶をさせていただきまし

た。元希者の皆さんには、日頃よ

り社会奉仕活動や地域支え合い活

動、健康づくり活動など、様々な

活動に元気にご活躍いただいてお

ります。これからもさらなる安

心・安全なまちづくりを進めてま

いりますので、ご支援・ご協力を

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

「一般社団法人松原市緑花協会通常総会」（6月 4日） 

 

一般社団法人松原市緑花協会通常

総会の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。緑花協会の皆

さんには、市民花壇の花の植え替

えや樹木の配布など、「花と緑の

まちづくり」においてご活躍いた

だいております。これからも本市

のまちづくりにご支援とご協力を

お願いいたします。 



「藤本俊氏国際体操殿堂入りをお祝いする松原の集い」（6月 3日） 

 

藤本俊氏国際体操殿堂入りをお祝

いする松原の集いに参加し、挨拶

をさせていただきました。藤本さ

んは松原中学校の卒業生で、1976

年のモントリオール五輪大会体操

男子団体に出場し、怪我を負いな

がらも痛みを我慢して出場を続

け、金メダル獲得に大きく貢献

し、カナダのオリンピック委員会

から「勇敢選手賞」を授与され、

昨年国際体操殿堂入りを果たしました。その功績をたたえ、「まつばら夢輝き

賞」を贈呈しました。 

 

 

「恵我小学校 地域防災ネットワークプロジェクト訓練」（6月 3日） 

 

地域防災ネットワークプロジェク

ト訓練を恵我小学校で開催しまし

た。昨年度より訓練内容が新しく

なり、保護者の方も参加していた

だける訓練内容となりました。20

年・30年先の本市の安心・安全の

礎を築き上げるためには、各家庭

における防火・防災知識の普及で

あったり、地域の防災意識の高揚

や災害弱者への迅速・適切な支援など幅広く地域に密着して活動していただく

ことが重要となってきます。これからも、本市の安心・安全なまちづくりにご

支援とご協力をお願いいたします。 



「平成 30年度第 6回松原市長杯ミニバスケットボール大会」（6月 2日） 

 

平成 30年度第 6回松原市長杯ミニ

バスケットボール大会を開催しま

した。今年で 6回目の開催とな

り、多くの子どもたちがスポーツ

に親しむ機会を持てるということ

は喜ばしいことだと思います。こ

れからも「いつでも、どこでも、

誰でも」スポーツを楽しめるよ

う、「生涯スポーツ社会」の実現

に向けて、スポーツ・レクリエー

ションの振興に努めていきたいと思います。 

 

 

 

 

「第 11回べーテン音楽コンクール全国大会・結果報告」（6月 1日） 

 

第 11回べーテン音楽コンクール全

国大会に出場した松原小学校 6年

生の芝池優幸さんが結果報告に来

てくれました。全国の大きな舞台

での演奏はとても緊張したと話し

ていただきました。今後の活躍を

期待しているとともに、また報告

に来てもらえるのを楽しみにして

います。 


